
 

 

□ 題 字  西垣 康紀 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  西垣 康紀
□ 副会長  川崎 賢二
□ 幹 事  岡田  忍
会報委員長 榊原 典夫

幹事報告事項 
                     

例会行事 献血例会 
                     

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1784 回 例会 11 月 13 日（水） 
献血例会（１） 
岐阜献血ルーム 
 
 
担当：社会奉仕委員会 

 

本日の予定 

第 1785 回 例会 11 月 20 日（水）

クラブアッセンブリー（４） 
地区大会報告 
１００万＄ 
 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 

第 1786 回 例会 12 月 4 日（水）

慶祝行事 
卓話（２） 
 
 
担当：小森会員 谷川会員 

 

11 月 ロータリー財団月間               

2019－2020
No.1785
19.11.20

会長挨拶【西垣 康紀 会長】 
                      

出席報告                  
                      
会員数：40 名 
出席数：18／40 名 
出席率：45.00％ 
欠席者：22 名（出席免除 10 名 60.00％） 
献血協力会員数 8 名 うち 7 名採血 

昨年度の献血例会において、血液センターの

所長様から近年、献血量が少ないので協力をお

願いしますと言われたことから、当クラブも若

い会員が増えたので、今期は特別に２回の献血

例会をすることとしまして、今回はその１回目

です。今年は災害も多く、献血の重要性が増し

ているかと思います。 

厚生労働省の資料を見ますと、平成６年度に

は６，６００千人の献血者総数が、平成２９年

度には４，７００千人に減っています。献血量

も２，０００千リットルから１，８７０千リッ

トルとなっています。年代別に見ると、２０代、

３０代の人よりも４０代以上の献血者が多いよ

うなので、当クラブも４０代以上の会員が多く

いますので、献血に協力しましょう。 

・地区大会１１月１６日～１１月１７日 津市に

て開催します。よろしくお願いします。 

・社会奉仕委員会    安藤 重広 委員長

（献血ルームにて）献血できる方は順次、お願

いします。ティッシュ配布の方は街頭にてお願

いします。その後、流れ解散とします。



 

 

例会行事 献血例会 続き 
                      

例会行事 献血例会 続き 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第１７８６ 回 例会 １２月４日（水） 

慶祝行事・卓話（２） 

担当：小森会員・谷川会員 

・献血風景 

会報・広報 １１月担当 岡田一二三

献血ポスター 

・献血のお願い ティッシュ 配り 


